



Puchheim, 13. März 2020

Schulschließung zur Verhinderung der Ausbreitung von CORONA

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

der bayerische Ministerpräsident Markus Söder hat in der heutigen Pressekonferenz als eine wesentliche Maßnahme zur Verhinderung der Ausbreitung von CORONA Schulschließungen für ganz Bayern **ab Montag, 16. März 2020, bis zum Ende der Osterferien, 19. April 2020**, bekannt gegeben.

Der Unterrichtsbetrieb wird am **Montag, 20. April**, voraussichtlich wieder aufgenommen.

Die Schüler*innen haben **von 16. März bis 03. April** – also dem Beginn der Osterferien – **„Homeoffice“**. Hier dazu die wichtigsten Informationen:

- Die Schüler*innen wurden von ihren Klassenlehrerinnen bereits heute, 13.03.2020, mit **Arbeitsmaterialien** zunächst für die kommende Woche versorgt.
- Das Kollegium trifft sich am Montag, 16.03.2020, um das weitere Vorgehen bzgl. der in dieser Situation bestmöglichen Sicherstellung des Lernfortschritts aller Schüler*innen abzustimmen.
- Über ESIS, über E-Mail bzw. telefonisch werden Sie kontinuierlich über unsere Planungen informiert. **Bitte sehen Sie von individuellen telefonischen Rückfragen zur Entlastung unseres Sekretariats ab.** Danke für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis.
- Das Schulfrühstück, Elternabende und alle weiteren schulischen Veranstaltungen werden für diesen Zeitraum ebenfalls abgesagt.
- Elterngespräche können nach Rücksprache mit den Lehrer*innen telefonisch stattfinden.
- Eine **Betreuung von Schüler*innen, deren Eltern in systemkritischen Berufen tätig sind, (Ärzt*innen, Pflegepersonal, Polizist*innen)** wird in diesem Zeitraum gemäß der regulären Unterrichtszeit der Schüler*innen sichergestellt. Sie können Ihr Kind bei einer solchen beruflichen Tätigkeit regulär in die Schule schicken. Bitte reichen Sie in einem solchen Fall **spätestens bis Dienstag, 17. März, eine Arbeitgeberbestätigung** bei uns an der Schule per E-Mail, Fax bzw. persönlich – oder vorab auch telefonisch – ein. Danke hierfür.

- **@Eltern mit Kindern in den Ganztagsklassen:** Frau Marx von *apetito* meldet die Ganztagskinder automatisch vom Mittagessen ab. Wenn Sie Ihr Kind, da Sie in einem systemkritischen Beruf arbeiten, in die schulische Betreuung schicken und Ihr Kind im gebundenen Ganztage angemeldet ist, buchen Sie Ihrem Kind bitte unbedingt das Mittagessen wieder ein, damit es versorgt ist.
- **Hier noch eine große Bitte an alle Eltern und Erziehungsberechtigten:** Ältere Menschen und solche mit Vorerkrankungen stellen eine Risikogruppe bzgl. CORONA dar. Bitte sehen Sie davon ab, Ihre Kinder von Großeltern betreuen zu lassen und verzichten Sie mit Ihren Kindern auf den Besuch in Krankenhäusern sowie Altenheimen. Danke für die Wahrnehmung dieser gesamtgesellschaftlichen Verantwortung.
- **Bitte checken Sie unbedingt täglich Ihre ESIS-Nachrichten.** Danke.

Lassen Sie uns diese Situation zum Wohle aller gemeinsam konstruktiv und lösungsorientiert angehen. Wir bedanken uns sehr für Ihr Verständnis, Ihre Kooperation und wünschen den Kindern eine gute möglichst lernwirksame Zeit im Homeoffice.

Mit den besten Osterwünschen



Dr. Christian Römmelt, Schulleiter



Stefanie Neubauer, komm. stv. Schulleiterin

... und das gesamte Team der Grundschule Puchheim-Süd